
 

RESOCONTO RIUNIONE 29 marzo 2024 

presenti in sede Cittattiva: Kiri, Eleonora, Marina, Renzo, Soheila, Giampaolo 
presenti online: Claudia, Riccardo (Guya), Anna, Mirella, Francesca T., Doriana 

oggetti trattati e sollevati dai presenti 

Rinnovo della Tabella 
Proposta di Kiri per l’area artistica 
Permessi per le attività 
Attività di Soheila nelle scuole dell’infanzia 
L’ambiente piazza 
Budget a disposizione 

Discussione 

l’ambiente che si andrà a preparare per le attività in qualche modo anche deve riflettere una visione del futuro di questo luogo 
(dalla piazza tattica alla piazza rigenerata), orientato alla sostenibilità, inclusione e partecipazione. 
Su questo si attende l’incontro che si avrà con l’assessore Del Conte previsto per il 19 aprile 

Le azioni che si stanno programmando hanno un tempo breve di organizzazione, si è detto che se non si riesce per maggio si 
riprova a settembre 

Il servizio di guardiania notturna è ancora necessario? ci sono strutture che restano sul posto anche la sera? 

Le strutture del parkur sono un esempio della quantità di permessi che si devono intraprendere se si comincia a strutturare 
l’ambiente occupando il suolo con qualcosa di fisso. Chiedendo a Gabriele ci sono già precedenti per chi quanto si farà con il 
parkur è già stato reso a norma? 

L’attività che si vuole fare coinvolge almeno tre diversi assessorati, con l’urbanistica anche la cultura/ scuola e politiche sociali. 
Anna può aiutare per i contatti con i vari assessorati. 
Giampaolo passa la Tabella all’Assessora Moschini per una decisione sul budget che dovrà esserci per la prossima riunione. 

Soheila illustra il suo lavoro nei servizi delle scuole dell’infanzia limitrofi la piazza (Manifiorite, Arcobaleno e una sezione della 
Monti) e che iniziano dentro e poi sono volti a portare le famiglie in piazza. Il suo lavoro inizia prima di quello degli altri e 
necessita di un benestare per l’avvio subito dopo Pasqua. 
Le attività potranno prevedere che si coinvolgano i gruppi a costruire strumenti che poi saranno usati nell’animazione musicale. 

Il convegno prevede un range di costi dalle 500 alle 800 euro, distribuite in gettoni di presenza per i relatori,e i loro rimborso 
trasporto. 

Si fa lista dei costi per i permessi vari: impatto acustico serve se si fa l’attività artistica in piazza (e si prevede almeno 500 euro), 
poi la SIAE si prevede 300 euro; quindi 500/600 euro per la relazione sulla sicurezza prodotta da ingegnere. Servirà una SCIA o 
una semplice occupazione di suolo pubblico? Vista la natura volontaria degli impegni di tutti si vuole tendere per la seconda. 
A questo si vuole aggiungere il costo della presenza di ambulanza per le tre giornate da un certo orario in poi, dalle 18,00 alle 
23,00. 

Kiri illustra la proposta artistica con cui si vuole portare eterogeneità nello stesso luogo, con artisti che provengono da più parti 
di Ravenna, avvicinando il pubblico al rap, a cantanti e al Dj set. 
La proposta prevede di impegnare i primi due giorni dal pomeriggio tardo fino a sera e il terzo giorno lasciarlo al concerto con 
Marco Zanotti. La proposta è illustrata in un documento a parte. 

Serve predisporre un budget aggiuntivo solo per le operazioni di amministrazione a cura del Villaggio Globale. 

Spostare le attività a partire dalle 17 quando il sole è meno forte in piazza. 

Per il service acustico ci si affiderà ad Elisa Serri se è disponibile 

Si prevede la prossima riunione per il mercoledì 10 aprile ore 10,30 presso Cittattiva. 


